

# 道路ユーザー・ネットワーク広場

NETWORK NETWORK NETWORK NETWORK NETWORK NETWORK NETWORK



昨年4月。ウランの目力は亡くなる直前まで変わりませんでした。



馬場と一緒に走るのも愉快な運動。ムチ要らずのアイコンタクト。



生まれた時から一緒に育ったヤギ達と散歩地を散歩するのが日課に。

「馬と一緒に暮らしたい」と思ったのは小学生でした。が、実現したのは富士山麓に住んでいた2005年。通っていた乗馬クラブの方々が、「初めて飼うなうサラブレッドよりこっちがいいよ」と、14歳の牝馬（シェットランドポニー）を譲って下さったのです。

既にアドベンチャーレースで野山を走っていたので、乗馬で裏道を開拓してあちこち行きたいなど夢も広がります。まずは5キロ先のコンビニや10キロ先の郵便局までと思ったので

県に引っこ抜かれたのも、ウランがきっかけ。買って与えた乾草餌も放牧していた草地もボニーには栄養価

が高すぎ、あついう間に蹄葉炎（いよいえん）という蹄の病気にかかり、倒れしまったのです。痩せて粗飼料にして運動

が高すぎ、あついう間に蹄葉炎（いよいえん）とい

ういう蹄の病気にかかり、倒れしまったのです。痩せて粗飼料にして運動

が高すぎ、あついう間に

蹄葉炎（いよいえん）とい

ういう蹄の病気にかかり、倒

れしまったのです。痩せ

させて粗飼料にして運動

が高すぎ、あついう間に

蹄葉炎（いよいえん）とい

ういう蹄の病気にかかり、倒

れしまったのです。痩せ

させて粗飼料